Morbus Wilson Tag Schweiz Samstag, 12.März 2022

Morbus-Wilson - bekannt und dennoch verkannt

Anlässlich unseres 10-jährigen Vereinsbestehens riefen wir den zweiten Samstag im März zum «Morbus Wilson Tag Schweiz» aus. Zudem führten wir nach der Generalversammlung das Symposium «Morbus Wilson – bekannt und dennoch verkannt» durch. Der ganze Tag war ein voller Erfolg! Allen Beteiligten ein riesiges Dankeschön!



Ein besonderer Dank geht an die vier Referentinnen und Referenten:

- PD Dr. phil nat. Michaela Fux,
- Prof. Andrea De Gottardi, Gastroenterologe, Lugano/Bern
- Prof. Dr. med. Darius Moradpour, Gastroenterologe, Lausanne
- Dr. rer. nat. Sabine Borchard.

Sie alle haben das Symposium mit ihrem fundierten Wissen bereichert.

Ein ebenso grosses Merci gilt den drei Sponsoren Alexion, Curatis und Ideogen, welche eine professionelle Ausführung des Symposiums ermöglichten.

Über 40 Anwesende aus der ganzen Schweiz (und sogar aus Leipzig und München) nahmen an der Veranstaltung teil.

UND: Der Verein Morbus Wilson Schweiz ist Gewinner des diesjährigen Orphalan Awards!